

## Verband Ostschweizerischer Kavallerie- und Reitvereine

Kommunikation Julia Brunner, Mobil 079 576 48 00, julia.brunner@okv.ch Geschäftsstelle Tägernaustrasse 135, 8645 Jona, Telefon 044 942 55 72, sekretariat@okv.ch



## Angela Sutter

Nach einem reichhaltigen Frühstücksbuffet und einer Ansprache von OK-Präsident Ernst Keller in der Reithalle Schaffhausen starteten rund 40 Vereinspräsidenten hoch zu Ross in den Ausritt. Die Routenführer des RV Schaffhausen führten die Gruppen durch die herbstlich gefärbten Wälder. Bereits am Anfang der Strecke wurde zum ersten Mal galoppiert, so konnten sich die Vierbeiner schon mal etwas austoben. Alle. die nicht im Sattel am Anlass teilnehmen wollten, kamen in den Genuss einer gemütlichen Wagenfahrt. Ob als Reiter oder Passagier, alle hatten das gleiche Ziel: das Schützenhaus Thayngen. Dort wurden die Reiter von Musik und einem feinem Apéro empfangen und die Gespräche vom Frühstückstisch konnten fortgesetzt werden. Vom Bügeltrunk gestärkt, machten sich die Reitergruppen auf den Weg in die zweite Hälfte des Ritts und auch die Wagen machten sich auf den Rückweg. Am Nachmittag trafen sich die Präsidenten

zu einem späten Mittagessen in der Reithalle Schaffhausen wieder, um die Kameradschaft zu pflegen. Michael Hässig, für den es der letzte Präsidentenritt in seiner Amtszeit als OKV-Präsident war, hielt zum Abrunden des Tages noch eine Rede und bedankte sich beim RVS herzlich für die Organisation dieses allseits beliebten Anlasses.



Am Bügeltrunk beim Schützenhaus Thayngen servierte das OK einen grosszügigen Apéro. Fotos: Angela Sutter



Für die unberittenen Gäste stand eine Kutschfahrt auf dem Programm.



Für Michael Hässia war es der letzte Präsidentenritt in seiner Funktion als OKV-Präsident.